

Shine

津幡南中学校長 田中 宏志
3年学年主任 村上 直哉

人生初めての関門に逞しく挑む ~私立入試、無事に終わる~



1月30日（金）に3年生にとって人生初の関門となった「私立入試」が行われました。私立入試の日は、例年冬型の天候になることが多くありますが、今年は例年にも増して「大雪警報」が発令され、大きな試練となりました。そんな中、3年生は引率の先生が待つ受験校へ余裕をもってたどり着き、元気な顔を見せてくれました。おのれに緊張感がありました。先生の姿を見つけると足早に近寄ってくる姿に表情も和らいでいました。それぞれの会場で力を発揮してくれたことでしょう。あとは祈るのみです。ひとまず、お疲れさまでした。

仲間と受ける最後のテスト ~2月10日（火）3学期期末テスト~

来週の火曜日は、3学期期末テストが実施されます。今までの学習のまとめのテストであるとともに、皆さん3年生にとっては津幡南中学校での最後の定期テストとなります。しっかりと学習し、良い成果を出してほしいと期待しています。私立入試が終わり、「気がぬけた」という人もいるかもしれません。しかし、公立高校が第1志望の生徒はいよいよこれからが本番といえます。決して気を緩めることなく、最後の努力を進めていきましょう。ここでの良い結果は、公立入試へ向けての自信にもつながります。

今週で進路が決定する生徒（私立高校専願などの生徒）にとっても、高校生活をより充実させるための大重要なテストになります。合格がゴールではありません。今、スタートラインに立ったということです。中学校での学習を最後までしっかりとやっておくことが、4月からの「ロケットスタート」につながってきます。大切なのは、「4月からの高校生活を良いものにする」ことです。精一杯の努力をしてテストにのぞみましょう。

2月10日(火) 3学期期末テスト					
限	1限	2限	3限	4限	5限
教科	国語	理科	英語	社会	数学

公立受検願書記載指導を行います ~2月12日（木）6限~

私立高校の結果を受けて、2月9日（月）には公立高校の受験校が決定します。その結果を受けて、学校では、いよいよ公立高校受験に向けての準備が始まります。入学願書記載には黒の油性ボールペン（フリクションボールペンは使用不可）を使用しますので準備をよろしくお願いします。完成した願書には**保護者名を自筆で**書いていただくため、一旦持つて帰ることになります。お忙しいとは思いますが、すぐに署名ののち、お子さまに持たせてください。校内提出〆切は2月16日（月）となっています。遅れることがないように、ご協力のほどよろしくお願いいたします。



やり切った講座学習を力に変えて ~ 講座学習も今月で終了 ~



思い起こせば一昨年の12月。突然「さあ、今から受験勉強が始まるぞ～！」と言って学級担任の先生から膨大な講座シートとそれをつづっていく各教科ごとのファイル、そして分厚いテキストが配られたことは記憶に新しいと思います。まだ2年生なのに…、受験は来年でしょう！なんて思っていたあの頃がとても懐かしく感じられるのではないでしょうか。膨大な量に受験勉強への不安と大変さを感じ、困惑していたあの時から早1年が過ぎました。今ではすっかり習慣化しており、要領よく（いい意味でも悪い意味でも）こなすことができるようになってきました。その1年前から積み重ねてきた「講座シート」が、今月で終わりを迎えます。コツコツと積み上げてきたものなので、少し寂しい気もしますが、皆さんのお学習が終盤を迎えるということです。日々の努力もあと少しです。最後まで気を抜かないで頑張りましょう。粘り強く頑張ることが、素晴らしい結果を最後に得られることにつながると強く信じています。

私立高校の入学手続きを“確実に”お願いします

先月行われた私立高校入試の合格発表を受けて、**合格者の入学手続き**が今週から始まります。合格通知が来たご家庭では入学手続きの仕方が記載された配付物が届いていると思います。高校の各種手続きには期限があります。今後も入試に関わるいろいろな手続きが必要となります。手続きを忘れることなく**期限厳守**でお願いします。

高校名	合格発表	入金期日
金沢	2月 6日(金) 16:00～	2月11日(水) 15:00まで
星稜	2月 5日(木) 16:00～	2月13日(金) 16:00まで
金沢龍谷	2月 6日(金) 9:00～	2月13日(金) 14:00まで
遊学館	2月 5日(木) 16:00～	2月12日(木) 18:00まで
金沢学院	2月 5日(木) 16:00～	2月10日(火) 15:00まで
北陸学院	2月 5日(木) 16:00～	2月12日(木)まで
鵬学園	2月 4日(水) 16:00～	2月 6日(金)まで
高岡向陵	2月12日(木) 13:00～	2月18日(水)まで



※入金方法や内容・金額(入学金・教育充実費)等については、**必ず生徒募集要項で確認**してください。

最後の5週間が勝負の分かれ目です！ ~ 受験は団体戦！ ~

いよいよ公立高校の学力検査まで5週間となりました。私立高校の合格発表を受けて、気を緩めている暇はありません。本命の公立合格に向けて、気持ちをしっかりと持ち続け、授業を大切にしながら有意義な学習を進めてください。公立受験は定員が決まっており、倍率によっては合格の難易度も上がります。また、自分と似た学力の生徒が集まるため、1点で合否が左右されます。これから学習では、「より正確に」を念頭に置き、取りこぼすことがないように、その1点にこだわって努力を積み重ねてください。

2月4日(水)には「立春」を迎えます。希望の春は、もうそこまで来ています。



進路が決まった生徒へ お願いがあります

「受験は団体戦」です。これから5週間の教室での雰囲気や学年の雰囲気が中学校卒業後の3年間を大きく左右します。公立高校を第一希望に最後まで頑張る仲間を心から応援してあげてください。その応援とは、真剣に学習に取り組める雰囲気をつくることです。大切な仲間のために、気を抜くことなく真剣に授業に取り組んでください。すべての仲間の夢が実現できるようよろしくお願ひします。 3年スタッフ一同より